## Beginn der Crosslaufserie 2021/2022

In Meersburg startete am 21.11.2021 die Hegau-Bodensee-Crosslaufserie, bei der auch wieder einige Läufer des TV Rielasingen dabei waren. Bei kühlem nebligen Wetter erzielten die Athleten zufriedenstellende Ergebnisse. Für einige war es der allererste Crosslauf, die Strecke war doch sehr anstrengend, aber jede/r erreichte mit guten Zeiten und Ergebnissen das ersehnte Ziel. Das finale Endergebnis, bei dem die drei besten der fünf Läufe gewertet werden, erfolgt dann am 20.02.2022 auf der Reichenau; dort wird dann auch die Bezirksmeisterschaft erlaufen. Voller Motivation und Ehrgeiz blicken nun alle Athleten auf den nächsten Lauf am 12.12. in Radolfzell.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Immobilienbüro Pfaff, welches uns mit tollen Stirnbändern ausgestattet und zudem mit einer Spende die Leichtathletikvereinskasse aufgebessert hat.

## Ergebnisse:

U8weiblich:1.Elenor Rothmund

U10weiblich:12.Lina Jäschke,13.Luisa Fortenbach,14.Julia Auer

U12weiblich:12.Matilda Grund

U10männlich:1.Kaleo Rothmund,3.Nico Wolfer,8.Johannes Grund

U12mänlich:2.Kimo Rothmund,17.Paul Kromer

U14männlich:10.Paul Grund,12.Felix Kromer

U16männlich:3.Marwan Aboutaib

Hauptlauf Frauen: 2. Andrea Rothmund (W40: 1. Platz), 10. Dorothea Grund (W45: 2. Platz)

Allen teilnehmenden Crossläufern herzlichen Glückwunsch!

